

La Chine fait l'éloge du rôle de l'Union Africaine dans les questions régionales et mondiales



Addis Abeba, 6 mai, (RHC).- Le premier ministre chinois, Li Keqiang a salué à Addis Abeba, la capitale de l'Éthiopie, l'influence croissante de l'Union Africaine en Afrique et dans le monde.

Au cours d'une rencontre avec son homologue éthiopien, Hailemariam Desalegn, Li Keqiang s'est engagé à œuvrer pour le développement d'une association de coopération stratégique entre la Chine et l'UA.

Auparavant le premier ministre chinois s'était entretenu avec le président de la Commission de l'UA, Nkosazana Dlamini Zuma. Il s'est référé au caractère stratégique des relations entre le géant asiatique et l'organisme panafricain. Il a fait savoir que son pays est prêt à intensifier les échanges au plus haut niveau et à utiliser correctement les mécanismes de dialogue stratégique tels que le Forum de Coopération Chine -Afrique.

Le premier ministre chinois a fait savoir que son pays appuie fermement la campagne de l'Afrique en faveur de la paix et de la sécurité.



Radio Habana Cuba